



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

mortalité

Question écrite n° 128621

Texte de la question

M. Hervé Féron attire l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et de la santé, chargée de la santé, sur la question préoccupante de la mortalité infantile en France. Selon le rapport annuel de la Cour des comptes, publié mercredi 8 février 2012, la situation est en France « particulièrement préoccupante » puisque la mortalité infantile stagne et que par rapport à nos voisins européens, la situation en France se dégrade. Consacrant en effet un chapitre à la « périnatalité », qui englobe les prestations et actes médicaux relatifs aux événements survenant pendant la grossesse, l'accouchement et les premiers jours de la vie des nouveaux-nés, la Cour invite à « une remobilisation forte et rapide » de tous les acteurs. Cinq ans après un premier rapport, loin des améliorations espérées, « la situation a plutôt tendance à se dégrader », écrit la Cour. Au classement des plus faibles taux de mortalité infantile, la France serait ainsi passée du septième rang européen en 1999 au vingtième (sur 30 pays) en 2009. Selon les dernières estimations de l'INSEE publiées en janvier, le taux de mortalité infantile se situait en 2011 en France à 3,5 pour 1 000. Il lui demande comment elle explique ce chiffre et les différences constatées avec les autres pays européens.

Données clés

Auteur : [M. Hervé Féron](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (2^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 128621

Rubrique : Démographie

Ministère interrogé : Santé

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 21 février 2012, page 1492

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)